



REHAU ist neuer SWISS KRONO-Partner für ABS-Kanten

Geschätzte Fachpartner

Wir haben gute Nachrichten für Sie: Ab sofort arbeiten wir für die ABS-Kanten mit einem neuen Partner zusammen. Die bisherigen Kanten von Plastivar sind auslaufend und wir liefern diese nur noch, solange Vorrat – anschliessend bestellen wir bei REHAU nach.

Folgendes ändert sich mit den REHAU ABS-Kanten:

- Die Rollengrösse beträgt bei REHAU 150 lfm statt wie bisher 100 lfm.
- Die Dicke der ABS-Kanten liegt neu bei 0,8 mm statt bei 1,0 mm.
- Die neuen ABS-Kanten haben folglich neue Artikelnummern.

Die Punkte 1 und 2 sind Standard in Europa und vereinfachen die Weiterverarbeitung. Wie gehabt sind die REHAU ABS-Kanten auch als Einzelrollenverpackung erhältlich.

Wir sind überzeugt, mit REHAU einen leistungsstarken, zukunftsorientierten Partner an der Seite zu haben. Was wir an REHAU schätzen, ist die Zuverlässigkeit, die Flexibilität und der Innovationsgeist. ABS-Kanten von REHAU zeichnen sich durch eine hohe Schlagfestigkeit, eine hohe Lichtbeständigkeit und mechanische sowie thermische Belastbarkeit aus.

Wir sind uns daher sicher, dass auch Sie von der hohen Qualität, bestem Service und schnellen Lieferzeiten profitieren werden. Bei Fragen wenden Sie sich gern an Ihren SWISS KRONO-Ansprechpartner.

Herzlichen Dank und
Freundliche Grüsse

SWISS KRONO AG